



Foto: Sport Consult/Schmidleitner

## Spitzauer segelte zum Heimsieg

Von Freitag bis Sonntag fand im Union-Yacht-Club Attersee die Österreichische Staatsmeisterschaft in der ehemals olympischen Zweier-Mann-Kielboot-Klasse statt. 29 Zweier-Teams aus vier Nationen traten bei diesen Titelkämpfen an.

Hans Spitzauer gewann mit seinem Vorschoter Christian Nehammer (Bild, beide UYC Attersee) neben dem Staats-

meisterschaftstitel auch die ausgesegelten Wanderpreise – den Rolf-Lange-Gedächtnispokal sowie den Wodi-Wodi-Pokal. Platz zwei belegten der ehemalige Weltpräsident der Star-Klasse, Hubert Merkelbach und Stefan Rutz (beide D). Zweitbeste Österreicher und damit Vize-Staatsmeister wurden Alexander Wiesinger und Adi Lüzlbauer (UYC Attersee).